

Le Guide suprême a reçu le président guinéen et la délégation l'accompagnant - 9 /Aug/ 2010

L'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a reçu, le lundi matin 9 août, Malam Bacai Sanha, le président de la Guinée Bissau et la délégation l'accompagnant. En allusion à l'accueil chaleureux de Téhéran de l'essor de ses relations avec les pays islamiques, le Guide suprême de la Révolution islamique a réitéré : l'Umma islamique constitue un ensemble immense et plein de talents, il incombe aux musulmans de se tendre la main d'amitié et d'unité, là où ils se trouvent. « Si la coopération entre les gouvernements et les peuples musulmans se réalisent dûment, tous les musulmans du monde entier en profiteront », a ajouté le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite fait référence à l'importance que revêt l'Afrique. « Les puissances colonialistes ont engendré, au fil de longues années de nombreux problèmes pour le continent africain ; or aujourd'hui les peuples ont pris conscience et ils sont forts d'innombrables terrains de coopérations. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a tenu à rappeler que l'Iran saluait la coopération avec les pays africains. « Contrairement aux colonialistes, l'Iran, en tant que pays ami et frère, est en mesure d'aider votre pays à progresser, et cela conformément aux intérêts nationaux. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de rappeler les acquis scientifiques et industriels de l'Iran post-révolutionnaire. « Ces progrès, a-t-il ajouté, se sont réalisés grâce à l'esprit islamique et la confiance en soi à l'échelle nationale, que l'Imam Khomeiny –que son âme repose au paradis – a offerts. Tout nation qui parvienne à la confiance en soi et qui s'emploie sur le chantier du travail, pourra arriver à de tels progrès. » Au terme de ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à mettre l'accent sur l'importance de la sécurité et de la paix en Afrique notamment à l'Ouest du continent, lui souhaitant progrès et prospérité.

Lors de cette rencontre à laquelle assistait aussi le président Ahmadinejad, le président guinéen a déclaré : durant ma présence en Iran j'ai pu connaître *in visu* et *in situ* les progrès et les compétences scientifiques et industriels de l'Iran, ce qui m'a rendu très surpris. « Ces progrès sont surprenants, les compétences du peuple iranien font gloire aux autres nations ; nous profiterons de cette occasion pour embellir davantage nos relations. », a ajouté M. Malam Bacai Sanha.